

MILITER

Dandim 0824/Jember Pimpin Asistensi Turun Ke Lapangan, Yakinkan Bantuan Bantuan Mesin Pompa Mampu Tingkatkan Perluasan Tanam

Siswandi - JEMBER.MILITER.CO.ID

May 9, 2024 - 13:42



JEMBER – Sebanyak 26 unit Mesin Pompa Air bantuan dari Kementerian

Pertanian RI, telah diterimakan kepada para kelompok tani sesuai dengan prioritas wilayahnya yang benar-benar membutuhkan mesin pompa air untuk mendukung optimalisasi pengairan irigasi di lahan pertaniannya.



Pada Kamis 09/05/2024 Dandim 0824/Jember langsung membentuk 4 Tim atau kelompok untuk melakukan asistensi dilapangan, dengan menemui kelompok tani yang telah mendapatkan bantuan mesin pompa air dan langsung mempergunakan untuk pengairan lahan pertaniannya.

Tim I dipimpin Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, bersama anggotanya melakukan asistensi ke Kelompok Tani di wilayah Kecamatan Kaliwates Kelurahan Sempusari, Kecamatan Sukorambi di Desa Dukuh Mencek dan Kecamatan Ajung di Desa Mangaran.

Tim II dipimpin Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, melakukan asistensi di Kecamatan Rambipuji Desa Kaliwining, Kecamatan Tanggul Desa Tanggul Wetan, Desa Darungan, Kecamatan Kencong desa Cakru.

Tim III dipimpin Pasi Intelijen Kapten Inf M Hari Yuwono, melakukan asistensi di Kecamatan Gumukmas Desa Kepanjen dan Desa Gumukmas, Kecamatan Puger Desa Puger, Kecamatan Wuluhan Desa Tanjung rejo.



Tim IV dipimpin Pasi Teritorial Kapten Inf Sarjo, melakukan asistensi di Kecamatan Ambulu Desa Sabrang, Desa Sumberejo desa Pontang, Kec. Mumbulsari Desa Lampeji dan Desa Suco, Kecamatan Silo Desa Harjomulyo, Kecamatan Sukowono Desa Sumberwringin.

Dengan bantuan mesin pompa air ini diharapkan mampu meningkatkan perluasan areal tanam, yang semula hanya tanam padi 1 kali setahun karena kekurangan pasokan air irigasi, dengan bantuan Pompa ini dapat menanam padi 3 sampai 4 kali setahun.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kita melaksanakan asistensi ini untuk menyakinkan bahwa pompa yang dibagikan benar-benar kondisi baik dan dapat di fungsikan, kemudian kita memberikan pengarahan kepada kelompok tani agar menjaga kelangsungan mesin pompa air ini agar dapat bermanfaat secara jangka panjang.



Saya mewakili masyarakat petani tentunya sangat berterima kasih kepada Kementerian Pertanian RI yang telah memberikan bantuan mesin pompa air ini, semoga bermanfaat dalam mendukung percepatan penanganan krisis pangan global yang mengancam, semoga produksi pertanian para petani meningkat, meningkatkan kesejahteraan petani sekaligus menguatkan ketahanan pangan nasional. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandl)